



Bei Dir, Gott, ist die Quelle des Lebens! (Psalm 36, 10)

Am 14. März 2020 las ich diesen Satz im Herrnhuter Losungsbüchlein. Er hat mich im Blick auf die Ausbreitung der Corona-Krankheit und im Blick auf die beginnenden Einschränkungen sofort angesprochen.

Der Beter des Psalms 36 erinnert uns daran, dass **bei Gott** die Quelle des Lebens ist. Nirgendwo anders ist wirkliches Leben zu finden. Menschen können Leben schützen und versuchen zu bewahren, Menschen können aber auch Leben auslöschen, wie das leider Tag für Tag z.B. bei Krieg und Terror geschieht. Aber wir Menschen können Leben nicht produzieren. Allein bei Gott ist die Quelle des Lebens. Alles Leben ist letztlich Gottes Geschenk.

1. Darum ist die jetzige Situation zuerst ein Ruf, zum lebendigen Gott umzukehren: „Sucht mich, so werdet ihr leben“, sagt Gott durch den Propheten Amos (5, 4). „Wir rufen Deutschland zu Gott“, so predigte am 28. April 1945, vor nunmehr 75 Jahren (!), in den letzten Kriegstagen Bischof Otto Dibelius in der Berliner Marienkirche.

2. Bei Gott ist die Quelle des Lebens - das ist auch ein starker Trost: Unser Leben ist in Gottes Hand. Wir sterben nicht an einer Krankheit, sondern dann, wenn Gott uns ruft. Und Sein Ziel mit uns ist ewiges Leben, Vollendung dieser Welt und unseres Lebens in Seiner Herrlichkeit.

3. Das fordert uns aber auch heraus: Wir sollen gerade in solchen Notzeiten einander beistehen, helfen, Not lindern, einander trösten – natürlich möglichst unter Beachtung der geltenden Abstandsvorschriften. Achten wir aufeinander und auf unsere Mitmenschen – gerade jetzt!

4. Und beten wir füreinander: für die Kranken, für alle, die Kranken helfen und sie begleiten, für alle, die trauern, für alle, denen die Angst besonders zusetzt, für alle, die jetzt in ihren Berufen besonders gefordert und gefährdet sind, für alle, die mutlos sind ...

Lasst uns in allem auf unseren gekreuzigten und auferstandenen Herrn vertrauen. ER begleitet uns und geht uns voran. Der Gruß des Auferstehungsmorgens gilt auch im Coronajahr 2020: „Der HERR ist auferstanden, ER ist wahrhaftig auferstanden!“

Informationen

Als Beilage übersenden wir Ihnen heute den Einladungsflyer für unsere **Bibel-Wander-Freizeit** im Herbst: **6. – 11. September 2020**. Das Thema und die Anmeldeformalitäten können Sie darauf ansehen. Bitte, werben Sie für diese Freizeit auch in Ihrem Bekannten- und Freundeskreis sowie – wenn möglich – auch in Ihren Kirchengemeinden. Weitere Flyer können direkt über unser Büro bestellt werden:

Frau Ingrid Klippahn, Bonnfinanzbüro, Robert-Koch-Str. 3, 01809 Heidenau

Mit herzlichen Grüßen und Segenswünschen und bleiben Sie behütet in diesen unruhigen Zeiten - im Namen des Leitungskreises Karsten Klippahn, Pfarrer und Vorsitzender